

EDISI : Selasa, 29 Januari 2019

KLIPING BERITA MEDIA CETAK KABUPATEN BULELENG



PENYUSUN :
SUB BAGIAN DOKUMENTASI DAN INFORMASI
BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL
SETDA KABUPATEN BULELENG

KLIPING BERITA MEDIA CETAK KAB BULELENG

Nama Media: **YASAS BALI**

Kategori: **PARIWISATA**

Dispar Targetkan Satu Juta Lebih Wisatawan ke Buleleng

Singaraja (Bisnis Bali) -

Berbagai upaya serta langkah-langkah strategis dilakukan badan promosi pariwisata untuk meningkatkan kunjungan pariwisata di Buleleng. Bahkan, Dinas Pariwisata Kabupaten Buleleng tahun ini menargetkan sebanyak satu juta tiga ratus lima puluh wisatawan berkunjung ke Bali Utara.

Bekerja sama dengan dinas terkait hingga PHRI dan BPD, di mana salah satu

upaya yang selama ini sudah dilakukan adalah seperti mendatangkan kapal pesiar ke Buleleng, penataan dan perbaikan sejumlah DTW serta menggencarkan imbauan terhadap pelaku pariwisata dan DTW di Buleleng untuk tetap beracuan pada penerapan Sapta Pesona. "Langkah kami ke depan mencari *travel agent* membuat atau mengajak para tamu agar berkunjung ke Buleleng. Di sisi lain, kami

juga memperbaiki DTW yang ada di Buleleng," kata Kadis Pariwisata Kabupaten Buleleng, Ir. Nyoman Sutrisna, M.M., belum lama ini,

Pihaknya mengatakan, dari data yang dimiliki Dinas Pariwisata Kabupaten Buleleng sesuai dengan Peraturan Bupati nomer 51 tahun 2017 ada 86 daya tarik wisata di Buleleng serta berdasarkan SK Bupati ada 31 desa wisata yang akan dilakukan monitoring dan inventarisasi

untuk melihat apa saja yang bisa diprogramkan demi kemajuan pariwisata di Kabupaten Buleleng.

Pihaknya berharap salah satu penerapan Sapta Pesona yang paling diharapkan adalah Buleleng mampu membuat kenangan di hati wisatawan yang nantinya mampu mendongkrak pariwisata dengan kunjungan wisatawan ke Buleleng makin lama makin banyak.

■ira

KLIPING BERITA MEDIA CETAK KAB BULELENG

Nama Media: *Bisnis Bali*

Kategori: *UMKM*

167 Koperasi di Buleleng Sudah Kantongi NIK

Singaraja (Bisnis Bali) -
Menindaklanjuti program dari Kementerian Koperasi dan UKM terkait reformasi serta rehabilitasi tata kelola koperasi di seluruh Indonesia, Kabid Koperasi dari Dinas Koperasi dan UMKM Kabupaten Buleleng, Made Wiyagra berharap kepada badan koperasi aktif yang ada di Buleleng agar mengurus Nomor Induk

Koperasi (NIK). Sejauh ini dari 258 koperasi aktif yang ada di Buleleng, yang tercatat sudah memiliki NIK baru 167 unit koperasi.

Ia menjelaskan, koperasi dikatakan aktif dan yang dapat mengajukan pengurusan sertifikat NIK adalah koperasi yang rutin melaksanakan laporan pertanggungjawaban terhadap anggota yakni RAT.

Kepemilikan NIK bagi koperasi itu, sekaligus menjadi jaminan keabsahan lembaga dan unit usaha yang dijalankan, sehingga nantinya ada jaminan bagi anggota untuk makin meningkatkan kepercayaan nasabah ataupun anggota untuk makin mempercayakan koperasi tersebut dalam melakukan transaksi simpan pinjam.

Wiyagra menerangkan, NIK ini juga menjadi salah satu motivasi bagi lembaga koperasi agar makin memperbaiki tata kelola koperasinya.

"Jika laporan yang disampaikan dalam forum RAT, diterima oleh anggota itu menjadi salah satu syarat pengajuan NIK," katanya. ■**ira**